

SUSCRIPCION

Lorca, un mes. . . 0'50 pesetas
Fuera, trimestre . . .

PAGO ADELANTADO

DIRIJO

Redacción y Administración
San Cristóbal Mayor de Arriba 36

LORCA

SEMENARIO INDEPENDIENTE

ANUNCIOS

En 1.ª plana, 0'25 pesetas línea
> 2.ª » 0'15 »
> 3.ª » 0'10 »
> 4.ª » 0'05 »

Comunicados y otros insertos
a precios convencionales.

No se devuelven los originales

Año 1

Domingo 15 de Mayo de 1910

Número 11

De política

Entramos en un nuevo periodo de política por lo que respecta á la localidad.

La representación de Lorca la llevará á las córtes, cuando estas se abran, la figura prestigiosísima bajo todos puntos de vista de don Carlos Mazón y Moyardo, diputado electo, é indiscutible jefe del partido liberal demócrata lorquino.

Falta hacía que la representación de nuestro país la llevara al parlamento una persona de tan revelantes condiciones, que en la cámara popular cuando al caso venga, deje oír su voz en defensa de los intereses de este pueblo que tan necesitado se hallaba de ello.

Hasta la fecha nuestros diputados, salvo escepciones, han sido completamente figuras decorativas y á pesar de que algunos de estos gozaban de superiores influencias, jamás se tomaron la molestia de hacerse intérpretes fieles de aquellas necesidades que el país reclamara con urgencia en determinados momentos.

Aquellos, que como el señor Mazón fueron elegidos por la voluntad unánime de los electores, obteniendo el mayor cargo que puede conferirse un pueblo, tienen el doble compromiso de atender y hacer en su pró cuanto humanamente puedan.

No hemos de ser nosotros, ni los indicados somos, de marcar al actual representante en cortes el camino que ha de seguir para obtener algo útil y provechoso para el pueblo que le elige y que le vió nacer. Su larga carrera política, sus conocimientos y su experiencia, serán la mejor guía que le hagan comprender las necesidades que siente su distrito.

En la seguridad plena estamos, y así lo creemos firmemente, que su advenimiento al poder será la inauguración de una nueva etapa en la historia política de Lorca, en la que todos percibíamos las mejoras que nos proporciona con su gestión.

Cosas de la calle

Los amigos vuelven á encontrarse, y como siempre, se saludan con cariño.

Nosotros que de cerca les seguimos, aunque algo incorrectos; pero obedeciendo á la maldita curiosidad, nos disponemos á oír cuanto hablan.—Atención:

—¿Con qué alcabo los antiguos amigos del Sr. Ruano no se han atrevido á publicar el contramandado que pensaban, explicando su evolución, y rechazando como injustos los cargos que su exjeje les colgara en el mismo?

—Yá te lo dije y vuelvo á repetirtelo; era tan mala su situación y obraron tan de ligero, que casi todos ellos se pillaron las manos sobre la puerta, y de haberlo publicado, el Sr. Ruano hubiera quedado á incommensurable altura dando también á vientos de la publicidad unas cuantas cartas, cartas de tanto compromiso y con tanta fé escritas, que ellas y solo ellas, fueron las que le llevaron á presentar su candidatura por nuestro distrito.

—¿De manera que han corrido un espantoso ridículo sus firmantes?

—Y tanto! Saponte que el señor Ruano, de acuerdo con don Segismundo Moret y con su señor padre político gestionaban su presentación por un distrito en donde hubiera sido fácil su triunfo, y

sus amigos de Lorca recordandoles a los mencionados su valía, en tonos brabucones les escribían diciéndoles: «Somos los verdaderos duñes del país en votos, en dinero, etc. etc. Digale á Poco que aquí estamos y que le respondemos de su elección, la que tiene segura; y ante tales manifestaciones y cumpliendo como cumple un regular jefe para con los suyos, optó por una actitud gallarda y se animó para la lucha, aunque esta á buen seguro, hubiera sido un completo fracaso.

—¿Y de esas cartas sabes tu algo?

—Toma; como que me las sé de memoria, y si mal no recuerdo, poseo copia de gran parte de ellas.

—¿De forma y modo que se han portado muy malisimamente con don Francisco, á quien en realidad deben lo poco ó mucho que en esta ciudad representan?

—¡Claro está! Cuando iban á soñar algunos de esos personajes que militaron en las filas ruanistas con esas posiciones políticas? ¡Hay que fijarse!...

Y terminamos con versos, ni consonantes ni asonantes. Allá.....

Llegamos al final de la jornada, no volvamos mas sobre este asunto, resulta mas que pesado algo difunto y paz á los muertos y compasión al caído.

La ingrátitud, moneda algo corriente es en la política el general pago, que el correligionario dá sino percibe la dádiva que quiere de momento.

Rasgos históricos y legendarios

Juicio de D. Alvaro de Luna sobre los gordos

Requerido el obispo de Burgos, por el condestable D. Alvaro de Luna, para que averiguase quien era y por que se había dejado de oír tantos atrevimientos contra

su persona el fraile que predicado en los oficios del Viernes Santo, en la iglesia de Santa Maria de Burgos año de 1453, hizo una furiosa inventiva contra él, y le cargó con todas las desgracias del Estado, y los anatemas del cielo; y contestándole el prelado que, no había podido sacar otra cosa de aquel sandio religioso, sino que lo que había dicho era por inspiración de Dios «Padre Obispo, le replicó D. Alvaro, hacerle preguntar luego segun lo manda las leyes por que á la verdad, es mucha mofa decir, que un fraile gordo, colorado y mundanal como él tenga revelaciones de Dios.»

Igual opinión de César.

Uno de los muchos aduladores del Dictador procuraba un día infundirle sospechas de un senador enemigo suyo personal, «Amigo le interrumpió César, no temo yo el abdomen y rostro abotagado de Cecilio; me infunde más cuidado el rostro enjuto, y el macilento color de Casio

Un cuento á la semana

El milagro del Sacristan ó los bandos de Riovuelto

Era este un pueblecito de la costa del Cantábrico, que tenía por patrona á la bendita Sta. Barbara. Y aconteció que aquel año la fiesta de la Santa cayó en vísperas de las elecciones municipales.

Se preparaban con ardor á la pelea los dos bandos que en Riovuelto turnaban en el poder: uno el de los viejos moderados que representaban la tradición del pueblo; y el otro compuesto del ele-